



NOTA KESEPAHAMAN
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH PALEMBANG
dengan
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURABAYA
tentang
TRI DHARMA PERGURUAN TINGGI

Nomor : 0005/H-1/UMP/I/2022

Nomor : 0015/MoU/II.3.AU/A/2022

Dengan rahmat Allah Yang Maha Kuasa dan didasari oleh keinginan bersama antara Universitas Muhammadiyah Palembang dan Universitas Muhammadiyah Surabaya untuk menunjang Tri Dharma Perguruan Tinggi khususnya, melalui penandatanganan Nota Kesepahaman, pada hari ini Selasa, tanggal Empat bulan Januari tahun Dua Ribu Dua Puluh Dua (04-01-2022), yang bertandatangan di bawah ini :

1. **Dr. Abid Djazuli, S.E., M.M.** : Rektor Universitas Muhammadiyah Palembang, dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama Universitas Muhammadiyah Palembang, yang berkedudukan di Jl. Jenderal Ahmad Yani, 13 Ulu, Kec. Seberang Ulu II, Kota Palembang, Sumatera Selatan selanjutnya disebut **PIHAK PERTAMA.**
2. **Dr. dr. Sukadiono, M.M.** : Rektor Universitas Muhammadiyah Surabaya yang bertindak dalam jabatannya tersebut, dengan demikian bertindak untuk dan atas nama Universitas Muhammadiyah Surabaya yang berkedudukan di Jl. Raya Sutorejo No.59, Dukuh Sutorejo, Kec. Mulyorejo, Kota SBY, Jawa Timur 60113 untuk selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**

Paraf	
Pihak 1	Pihak 2

Universitas Muhammadiyah Palembang dan Universitas Muhammadiyah Surabaya sepakat untuk mengadakan kerja sama di bidang Tri Dharma Perguruan Tinggi. Hal-hal yang menyangkut pelaksanaan kerja sama lebih lanjut akan dituangkan dan ditandatangani melalui perjanjian kerja sama oleh Universitas Muhammadiyah Palembang dan Universitas Muhammadiyah Surabaya. Nota Kesepahaman ini berlaku selama 5 (lima) tahun sejak ditandatangani.

Demikian Nota Kesepahaman ini dibuat 2 (dua) rangkap ditandatangani di atas materai cukup oleh Universitas Muhammadiyah Palembang dan Universitas Muhammadiyah Surabaya pada hari, tanggal, bulan dan tahun sebagaimana tersebut di atas, dan 1 (satu) diantaranya dipegang oleh masing-masing PIHAK.

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
PALEMBANG**



**Dr. ABID DJAZULI, S.E., M.M.
Rektor**

**UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH
SURABAYA**



**Dr. dr. SUKADIONO, M.M.
Rektor**

Paraf	
Pihak 1	Pihak 2
	<i>[Handwritten Signature]</i>